

白川地区まちづくり協議会 R5 第 2 回運営委員会 事項書

令和 5 年 6 月 30 日(金)19:00～

会 長:佐野 重雄

事務局:明石 浩

1、会長挨拶

2、会長報告

3、各部、委員からの連絡・報告等

- ・総会、奉仕作業 [1](#), [2](#)、福祉委員会・お年寄り訪問 ([メンバー紹介](#)、[活動の様子](#)) (事務局)
- ・[運動会](#) (体育文化部長)
- ・[親子ふれあい BBQ](#) (青少年育成指導委員)



4、連絡事項

(1) 小学校からの連絡

(2) 事務局より

- ① まち協だより 7/1 号発行 ⇒
- ② まち協だより 8 月号のネタ依頼…3 自治会長のコメント、状況等 <400 字程度、顔写真>
- ③ [亀山市防災情報伝達システム整備の考え方について](#)
- ④ [ヨガ教室](#)

5、本日の協議事項(含む勉強会)

(1) 今後の主な行事予定表の確認 ⇒

(2) 夏祭り企画会議開催…役員・4 部長会議、令和 5 年 7 月 12 日(水)19:00～ 北コミ

(ポイント)工業団地(会社)の方々を参加企画⇒

[昨年 11/24\(木\)キラリまちづくりトーク\(地域編\)議事概要](#) [夏祭りご案内\(案\)](#)

(3) 敬老会行事企画…8/25 に詳細決定

(4)「白川版 SDGs の基盤づくり」⇒行事継続が SDGs そのもの!

(5) お願い…公式 LINE 開設「友だち登録」のお願い! ⇒



6、市より(坂さん) ⇒

★次回開催 …令和 5 年 7 月 28 日(金)19:00～ 北コミ <3 密配慮し、実施>

* With コロナ対応は個人の判断に委ねます *

運動会のコメント(体育文化部 廣森孝司部長より)

こんばんは 体育部長の広森です

運動会の際には皆さんにご協力頂き無事に終わる事ができました

本当にありがとうございました

早朝より準備等で参加されて助かりました

4年ぶりの地区運動会でした 記憶を思い出しながら 進行を進めていきました

皆さんに半強制的に種目に参加していただき

時間もスムーズに進み 昼 12 時前には終わる事が出来ました

小学校、愛好会、子供会、PTA など各種団体にも助けて頂きありがとうございました

反省点としては

朝の準備後 始まるまで待ち時間が長く感じた

よく似た競技があるので統合化を図りたいです 樽転がし、タイヤ転がしなど、また、お年寄り競技を団体で行う競技に変更してあげると、老人 1 人 1 人の負担が減るのでは。玉入れなんかは皆でやるのでこんな競技がもっと増えると良いかも、時間もさらに短時間で済む。ゲートボールなんかは個人なので時間もかかってしまう。

玉入れを子供と老人会の対決でもいいかなと思います

以上こちらが聞いている反省点です

又来年度もご協力お願いします